

LA TASA DE RECICLAJE ALCANZA EL 73% EN EUROPA

ESPAÑA REGISTRA UNA TASA DEL 70%, SUPERANDO A GRANDES POTENCIAS
COMO REINO UNIDO

Madrid, 16 de septiembre de 2015.- Por primera vez la Europa de los 28 alcanza una tasa de reciclaje del 73%, así lo revelan las últimas cifras publicadas por la Federación Europea de Envases de Vidrio (FEVE). Con más de 25 mil millones de envases de vidrio reciclados, la industria se mantiene como uno de los mejores ejemplos de Economía Circular.

Dinamarca, Suecia, Bélgica, Luxemburgo, Austria y Alemania encabezan el listado de países con la mayor tasa de reciclaje de Europa, superando el 90% en todos los casos y alcanzando hasta un 98% en Dinamarca. Por su parte Italia (76%), Países Bajos (79%) y Malta (21%) han registrado un mayor crecimiento respecto a años anteriores, mientras que los países del Este han ido recortando su distancia a medida que la industria ha reforzado sus esfuerzos medioambientales en países como Estonia, Eslovenia, Eslovaquia y Croacia. De esta manera, Europa se ha convertido en el continente con las mayores tasas de reciclaje del mundo.

El Presidente de FEVE, Vitaliano Torno comenta: “La elevada tasa del 73% sitúa al modelo de envasado de vidrio entre los mejores modelos de negocio con el objetivo de minimizar la generación de residuos y combatir el agotamiento de materias primas. Sin embargo, se debe seguir invirtiendo todos los recursos disponibles para seguir protegiendo el medioambiente”.

El reciclaje de vidrio impacta directamente sobre la huella medioambiental de la industria del envasado de vidrio, permitiendo el ahorro de energía y materias primas así como la creación de más de 125.000 empleos estables a nivel europeo. En el caso español, el sector del envase de vidrio genera cerca de 11.000 puestos de trabajo, contribuyendo con 860 millones de euros al PIB y actuando como motor y apoyo a la exportación.

Fruto de las campañas de concienciación realizadas entre otros por Friends of Glass, los consumidores españoles están muy sensibilizados en materia de reciclado de vidrio. Según una encuesta realizada por la Asociación Nacional de Fabricantes de Envases de Vidrio (ANFEVI) en verano de 2015, el vidrio es uno de los materiales de envasado preferidos por los españoles a la hora de reciclar, el 84% de los encuestados recicla vidrio en casa, y el 77% sabe que no se deben introducir copas, vasos, cerámica, espejos, vitrocerámica o bombillas en el contenedor verde, sino únicamente envases de vidrio: botellas, tarros y frascos.

“En 2014 España se convertía en el quinto productor europeo de envases de vidrio, por detrás de Alemania, Italia, Francia y Reino Unido, por lo que ahora nos toca concentrar nuestros esfuerzos en elevar nuestra tasa de reciclaje y así reforzar nuestro papel de líderes en Europa. El hecho de que la sociedad española esté muy sensibilizada hace que esté convencido de que nuestros resultados de reciclado mejoren a corto plazo”. Afirma Juan Martín Cano, secretario general de ANFEVI.

Sobre FEVE

FEVE, la Federación de Envases de Vidrio, una organización internacional sin ánimo de lucro que representa al envase de vidrio (botellas y tarros) para alimentos y bebidas, frascos para perfumería, farmacia y cosméticos y al vidrio de mesa. La federación representa a la industria de envases de vidrio a nivel internacional, y especialmente a nivel europeo, sirve como foro para examinar las cuestiones comunes. FEVE mantiene un diálogo con las instituciones europeas y los organismos de medio ambiente, comercio y otros asuntos importantes. La federación promueve el reciclado del vidrio y de envases de vidrio, complementando las actividades de la industria del vidrio a nivel europeo. FEVE apoya a la plataforma Friends of Glass desde su creación en 2009. Friends of Glass reúne a consumidores europeos preocupados por la calidad, la salud y el medio ambiente, y es por ello que consideran al vidrio el mejor material de envasado para alimentos y bebidas. Conoce más sobre FEVE en su página web: www.feve.org

Sobre ANFEVI

Nace en 1977, cuando las principales compañías españolas dedicadas a la fabricación de envases de vidrio se asociaron con el objetivo de representar y defender los intereses de la industria vidriera española. Las sociedades que integran ANFEVI representan más del 98% de la producción en España de envases de vidrio, fabricando diariamente más de 16 millones de botellas y tarros. Los miembros de la Asociación cuentan con fábricas ubicadas por toda la geografía nacional y generan empleo directo a 4.000 personas. Estas empresas son: B.A. VIDRIO, O-I, VERALLIA, VICSA, VIDRALA.

www.anfevi.com

Acerca del Envase vidrio

Se fabrica con materias primas naturales y sostenibles, abundantes en la naturaleza como la arena de sílice, el carbonato de sodio y la caliza. Es el envase preferido por los consumidores por temas de salud y medio ambiente. Es químicamente inerte, reciclable 100% infinitas veces y reutilizable. Como envase primario, el envase de vidrio garantiza la conservación, envío y presentación atractiva de una amplia gama de productos de consumo, suministrados a los mercados europeos y mundiales.

Para más información contactar:

Juan Martín Cano, Secretario General de ANFEVI,

E-mail: asociacion@anfevi.com

Tel: +34 915 610 175

Marco de Comunicación - 91 458 54 90

Laura Cabarcos – Laura.cabarcos@marcodecomunicacion.com

Leticia de Zuloaga – Leticia@marcodecomunicacion.com